

## Compétition Caritative au profit de Cord'Âges dimanche 5 mai



La compétition caritative au profit de l'association Cord'âges, notre partenaire pour le Handi Golf, s'est déroulée ce dimanche 5 mai.

Nous étions 40 participants à nous élaner à 14H en shot gun sous un soleil radieux.

Malheureusement l'orage vers 17H a mis fin à notre compétition. Cela nous a permis de pouvoir bénéficier de massages offerts par Chantal Hurst ( Chantal.shiatsu86@gmail.com) et ses collègues.

La détermination des vainqueurs fut très aisée puisque toutes les équipes ont gagné.

L'ensemble des droits de jeu a été remis au Président de l'association Cord'âges, ce qui représentait un chèque de 424€.



Je remercie l'ensemble des personnes pour avoir participé à cette compétition caritative et également l'association Cord'Agés qui promeut et développe une vie sociale et culturelle auprès des personnes vulnérables .

Je remercie les membres qui consacrent de leur temps, en animant l'activité golf auprès de ces personnes tous les 15 jours.

Le tirage au sort a récompensé pratiquement toutes les équipes présentes.

A l'issue de celui-ci, un cocktail a été servi par nos nouveaux restaurateurs Lionel et Sylvie à qui nous souhaitons la bienvenue.

